



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

15. Dezember 2017

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Auringen, Kastel und Nordenstadt. In den Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeiten, Fragen zu stellen.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Auringen treffen sich am Dienstag, 19. Dezember, 18 Uhr, in der Gaststätte Hinkelhaus, August-Ruf-Straße 44. Sie befassen sich in ihrer Sitzung unter anderem mit den Verfügungsmitteln und dem Bericht der Stadtteiljugendbeauftragten.

Die Sitzung des Ortsbeirats Kastel findet am Dienstag, 19. Dezember, 18.30 Uhr, in der Ortsverwaltung Kastel/ Kostheim, St. Veiter Platz 1 statt. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem Sachstandsberichte zum „Integrierten Entwicklungs- und Handlungskonzept Wiesbadener Straße“ und „Kies Menz Gelände“ sowie das Thema „Gustav-Stresemann-Schule – Neubau einer Mensa“. Anträge der Fraktionen liegen zu „Ver- und Entsorgungskanälen Boelckestraße“ und „Verkehrssicherheit in der Straße An der Helling“ vor.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Nordenstadt kommen am Mittwoch, 20. Dezember, 19.30 Uhr, im Gemeindeszentrum Nordenstadt, Hessenring 46, Gemeinschaftssaal (Obergeschoss) zusammen. Sie beraten in ihrer Sitzung unter anderem über den Sachstand „Stadtteilzentrum und Baugebiet Hainweg“. Außerdem liegen Anträge der

Fraktionen zu „Kunst statt Grau – Verschönerung von ESWE-, Telekom- und Postkästen“, „Schnelles Internet im Bereich Horchheimer Straße, Hessenring und Habichtweg“ vor.

+++